

NUEVAS DECLARACIONES DEL GENERALISIMO

Quien hable de mediación no sabe lo que ha pasado en España

No hay y no podrá haber otro fin posible a la guerra que la rendición sin condiciones de los vencidos, sometiéndose a la generosidad, bien probada, de los vencedores

La sola España concebible es la nacional, justa y humana

La única solución para el porvenir de España es la victoria final y completa de nuestro Ejército

Paris, 11 (madrugada).—En una entrevista concedida al representante de la Agencia Reuter, en Burgos, el Generalísimo Franco ha declarado que después de la retirada de 10.000 voluntarios no hay ninguna razón para no conceder a las autoridades nacionales los derechos de belligerancia.

En lo que concierne a la mediación, el Caudillo nacional dijo: No hay y no podrá haber otro fin posible a la guerra que la rendición sin condiciones de los vencidos, sometiéndose a la generosidad, abundantemente demostrada, de los vencedores.

Aquellos que hablan de mediación—ha continuado diciendo Su Excelencia—, no saben lo que ha pasado en España. La sola España concebible es la España nacional, justa, humana, que defiende sus grandezas y sus libertades.

El Generalísimo terminó diciendo: La única solución para el porvenir de España es la victoria final y completa de nuestro Ejército.

LA PRENSA FRANCESA

Paris, 11.—La Prensa continúa ocupándose de la nueva situación creada por la decisión del Generalísimo para proceder a la retirada de los voluntarios extranjeros, y sigue haciendo observar la eficaz medida de pacificación que supone.

TRES MIL HERIDOS O ENFERMOS DE LAS BRIGADAS INTERNACIONALES PASAN LA FRONTERA

Paris, 11.—Más de tres mil heridos o enfermos de las brigadas internacionales rojas han pasado la frontera en diferentes trenes procedentes de Barcelona debido a que en la capital catalana no pueden recibir asistencia por falta de medios. Todos aquellos cuyo estado lo permita, serán enviados a sus respectivos países.

JUICIOS DE «IL TEVERE» Y DE «IL GIORNALE»
Berlín, 11 (madrugada).—Con relación a la repatriación de los voluntarios italianos, «Il Tevere», periódico italiano, se ocupa del problema del Mediterráneo.

El diario critica severamente a ciertos periódicos franceses que hacen toda clase de combinaciones con relación a la repatriación de los voluntarios, y dice: El problema del Mediterráneo, del que se ocupan particularmente las potencias democráticas, sólo es un lado de la política fascista que pide una revisión del antiguo equilibrio europeo. El antiguo equilibrio casi nos condujo a una guerra. El espíritu del nuevo equilibrio salvó a Europa en el último momento. La base de este nuevo equilibrio es el eje Roma-Berlín.

Es un error creer que en el Mediterráneo o en otra parte se pueden mantener eternamente posiciones que se pusieron en duda desde hace tiempo. «En la fábrica de la guerra. Documentos franceses», es el título de un artículo de «Il Giornale», en el que este periódico protesta contra el espíritu antiitaliano de ciertos círculos franceses, manifestado una vez más con ocasión de la retirada de los voluntarios. En Francia—dice—se mantiene un estado de ignorancia contra Italia. Los italianos grabaremos esto profundamente en nuestra memoria.

DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO

Circular referente al trabajo en horas extraordinarias y en domingos

Las solicitudes que en lo sucesivo puedan hacerse a esta Delegación de autorizaciones para trabajar horas extraordinarias, trabajo en domingo de industrias, las que puede concederse, y cualquiera otras que supongan excepciones a las normas generales de la vigente legislación laboral deberán hacerse por conducto del señor delegado sindical local a propuesta del delegado local de Sindicato; el primero, previas las diligencias y comprobaciones que estime oportunas se certificará de la necesidad y conveniencia, de la autorización; caso positivo cursará la oportuna petición a esta Delegación acompañada de un breve informe personal al que deberá preceder la propuesta firmada del delegado local del correspondiente Sindicato. Cuando se trate de industrias de la capital, el anterior documento llevará también el V. B. del señor delegado sindical provincial.

Este procedimiento sólo se establece para los casos que más arriba se reseña o puedan considerarse como excepciones al régimen normal del trabajo.

Dieciocho divisiones compondrán el Ejército británico

Paris, 11.—El ministro de la Guerra de la Gran Bretaña ha pronunciado un discurso acerca de la reorganización del Ejército británico. En adelante se compondrá de dieciocho unidades, contra catorce que existían en 1914. Las dieciocho Divisiones constituyen una armada ultramoderna susceptible de ser transformada en Ejército regular, en la siguiente forma:

- Nueve Divisiones del Ejército regular.
- Tres motorizadas.
- Una móvil.
- Tres de defensa activa antiaérea.

El sorteo de la Lotería a beneficio de la Cruz Roja

Burgos, 11.—En el sorteo de la Lotería celebrado hoy han sido agraciados con los premios mayores los números y poblaciones siguientes:

- Primero, 2.000.000 de pesetas. Número 22.320. Pamplona.
- Segundo, 1.000.000 de pesetas. Número 6.914. Málaga.
- Tercero, 500.000 pesetas. Número 13.560. Bilbao.
- Cuarto, 250.000 pesetas. Número 28.003. Zamora.

PREMIADOS CON 15.000 PESETAS

- 40.311, reserva; 24.924, Las Palmas; 12.640, Málaga; 34.403, Cádiz; 20.490, San Sebastián; 23.520, Guernica; 26.653, Sevilla; 999, Málaga; 41.078, Sevilla; 5.045, Sevilla; 10.978, Sevilla; 23.200, Sevilla.

PARTE OFICIAL DE GUERRA

ATAQUES ROJOS RECHAZADOS EN EL EBRO Y RECTIFICACION DE NUESTRAS LINEAS A VANGUARDIA

Otros tres aviones rojos derribados

En el sector del Ebro han rechazado nuestras tropas brillantemente los desesperados ataques de los rojos, a los que se ha causado elevadísimo número de bajas, y se ha rectificado nuestra línea a vanguardia, haciéndose numerosos prisioneros, cuyo número no se conoce aún exactamente.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—Además de los aviones derribados ayer en combate aéreo, que se hicieron constar en el parte, lo fueron seis más, tipo Boeing, seguros, y un Martín Bomber probable.

Hoy, por nuestra artillería antiaérea, han sido derribados otros tres aviones rojos.

En la noche del 8 al 9 nuestra aviación bombardeó los objetivos militares de Vendrell, provocando incendios en depósitos de municiones y gasolina; los objetivos militares de las estaciones de Ametlla y Hospitalet y el depósito de municiones de Paitrosos.

Salamanca, 10 de Octubre de 1938. Tercer Año Triunfal.

LO QUE SERIA LA MEDIACION

Traición a nuestros muertos. Traición a las madres enlutadas. Traición a los hijos huérfanos. Traición a los combatientes. Traición a las esencias que informaron el Movimiento. Traición a los pueblos que se comprometieron prestándonos calurosa ayuda y abrazando todos los riesgos. Maridaje de la Justicia con el criminal. Escarnio a la sangre vertida. Traición a los que cayeron bajo las balas de los asesinos rojos pensando que su muerte sería fructífera y que ella contribuiría al renacer de la España anhelada. Imposibilidad de recuperación de España que quedaría, más impotente que nunca, a merced de los que pretenden sojuzgarla e impedir su progreso. Persistencia de la lucha ideológica que fatalmente desembocaría en un nuevo cataclismo.

¡¡Franco!! ¡¡Franco!! ¡¡Hasta el fin, Franco!!

¡En nombre de Dios, de la civilización, de todo aquello que es nuestro caudal sagrado! ¡¡Adelante, Franco!!

SEGOVIANO: CON MOTIVO DE LA FIESTA DE LA RAZA, OFRECE TUS DONATIVOS DE LIBROS A LA OBRA «LECTURAS PARA EL SOLDADO». SE RECOGEN EN LA BIBLIOTECA PUBLICA INSTALADA EN LA EX IGLESIA DE SAN QUIRCE.

Los alemanes han terminado la ocupación del territorio sudete

El Gobierno checo va a conceder la autonomía a la región cárpatoucraniana. Los soldados sudetes licenciados del Ejército. Los belgas no sienten inquietud por el discurso del Führer

Berlín, 11 (madrugada).—El mando superior del Ejército de ocupación comunica que ayer continuó sistemáticamente la ocupación de los territorios sudetes fijados por la Comisión internacional. Las fuerzas aéreas ocuparon los aeródromos checos de dichos distritos, a los que han sido trasladados la artillería antiaérea, las formaciones de aviación y las escuadrillas.

Las fuerzas especiales se dedican a reparar los ferrocarriles, gran parte de los cuales han sido ya puestos en servicio por la administración ferroviaria del Reich.

Ayer terminó la ocupación de las regiones de Bohemia y Moravia fijadas por la Comisión internacional para los días 8 al 10 del corriente. He aquí el orden de ocupación que se ha seguido:

Primero. En la frontera de la provincia del Danubio Inferior:

Día 8 de Octubre, a partir de mediodía, será ocupada la región de Nicolaburg y la comprendida entre Frain y Neu Gistriz.

Día 9 de Octubre, a partir de las diez de la mañana, región de Znaim y de Machrisch Krumau.

Día 10 de Octubre, a partir de mediodía, región al Oeste de Neuhaus y la cabeza de puente al Sur de Pressburgo.

Segundo. En la frontera de la provincia del Danubio superior y en la de los bosques de Bohemia:

Día 8 de Octubre, a partir de las once de la mañana, la región que se extiende hasta la línea Stairbarch, por Bechmisch Krumau, Winterberg, Waldmuenchen, incluso estas cuatro localidades.

Tercero. Territorio en la frontera de Baviera, en el Nordeste, y de Sajonia:

Día 8 de Octubre, a partir de mediodía, la región de Reichenberg y la de Gablonz.

Día 9 de Octubre, a partir de mediodía, la región que se extiende hasta la línea Bischofteinibz, Wacherau, Luditz, Podersam, Saaz, Bruex, hasta Aussig y Boemlsch Leipa Warthenberg.

Día 10 de Octubre, a partir de mediodía, región suroeste de Pilsen y la región que se extiende hasta la línea Bosch, Bohemisch, Aiche

Cuarto. En la frontera de Silesia, el día 8 de Octubre, a partir de mediodía, región de Hohenalze y Trautenad, el país de Braunau, la región de Maerhrisch Schonberg, Freudenthal, Troppau, incluso el país de Tultchin.

El día 9 de Octubre, a partir de mediodía, la región al Suroeste y al este de Trautenau, Schildberg, Maerhrich Neustach, y Buern, al Sur de Troppau.

El día 10 de Octubre, a partir de las diez de la mañana, la región de los montes de las Aguilas, Zwittau, Maerhrich Trubau, Bodenstadt y Neutitachon.

Termina el periódico diciendo que los alemanes sudetes están convencidos de que les irá mucho mejor bajo la bandera de la cruz gamada que bajo la dominación checa.

La autonomía de la región cárpatoucraniana

En Praga se declara que el Gobierno checo ha dado los primeros pasos para realizar la autonomía cárpatoucraniana.

El partido cárpatoucraniano que había sido prohibido a mediados de Septiembre, es permitido ahora nuevamente por el Gobierno checo, y se denominará en lo sucesivo «Partido alemán», que comenzará a funcionar inmediatamente.

Licenciamiento de los alemanes que se hallaban en el Ejército checo

El Consejo de ministros de Praga ha aprobado un proyecto de ley por el cual se licencia a los alemanes sudetes que prestaban servicio en el Ejército checo, autorizándoseles para incorporarse al territorio del Reich.

Desvirtuando una patraña

La afirmación de algunas Agencias extranjeras de que Hungría, Polonia y Rumanía se disponen a formar un frente contra una pretendida tutela de

Alemania, es desmentida en Budapest, donde se tacha de tendenciosa. Se trata de un ensayo de propaganda desacertado med'ante la cual se quiere enfrentar a Hungría contra la nación alemana amiga.

El discurso del Führer. Comentarios extranjeros

El discurso del Canciller Hitler es muy comentado en Francia. Se subraya la violencia irónica con que el Canciller habló de ciertos políticos ingleses. También se destaca el hecho de que haya insistido Hitler en su deseo de entablar relaciones pacíficas y cordiales con sus vecinos.

Los periódicos italianos publican grandes extractos del discurso.

Un gran eco encontró la declaración sobre la necesidad de organizar una paz atenta y armada para estar prevenidos contra los elementos de discordia.

Los belgas no vieron motivo de inquietud en las declaraciones del Führer y Canciller sobre las fortificaciones en los distritos fronterizos de Aquisgran y Saabruken. Los círculos belgas competentes encuentran que las fortificaciones defensivas alemanas sólo pueden ofrecer ventajas a la seguridad belga.

CRONICA DE NUEVA YORK

Se considera fracasada la iniciativa de celebrar una conferencia Internacional del Desarme

Cordell Hull posible sucesor de Mr. Roosevelt. La visita de los Reyes de Inglaterra al Canadá. Un nuevo altímetro que contribuirá a la mayor seguridad de los aviones en vuelo

Nueva York, 11 (madrugada).—Todo parece indicar que la iniciativa tomada por el Gobierno de Estados Unidos en favor del desarme está condenada al fracaso. El efecto; el Canciller Hitler informó hace dos días al mundo que Alemania seguirá fortificando sus fronteras, y como el Gobierno británico, por boca de su primer ministro había anunciado días antes en la Cámara de los Comunes que Gran Bretaña se propone terminar el plan de rearme, todas las esperanzas de que el pacto de Munich abrieran el camino a la terminación de los armamentos han sufrido un rudo golpe.

Estados Unidos no podrán quedarse atrás una vez que los estadistas europeos consideran inoportuno hacer un alto en los planes de rearme.

En Washington se espera que el próximo Congreso nacional acordará destinar enormes sumas de dinero a la defensa del país, especialmente a la antiaérea.

A este propósito se ha dicho en algún círculo que la falta de preparación de Gran Bretaña para defenderse eficazmente contra los ataques aéreos

fue uno de los mayores factores que obligaron a Mr. Chamberlain a ceder ante las demandas del Jefe del Estado alemán. Claro es que esta suposición no es sino una ofensa dirigida a Inglaterra y a su primer ministro por los eternos agitadores, pues bien claro ha estado que sólo un deseo de mantener la paz en Europa movió a mister Chamberlain y a los demás estadistas de la Conferencia de Munich a concluir el histórico acuerdo.

Otro de los problemas de carácter internacional es el espionaje. No es difícil que los espías encuentren en Estados Unidos un campo favorable para actuar, ya que actualmente se construye la escuadra más poderosa y continuar la organización intensa de la defensa antiaérea. Esta es la razón de que el Presidente de los Estados Unidos, a su regreso a Washington, se haya ocupado, primero de estudiar las medidas que tomará el Gobierno para proteger los centros militares, navales y aéreos contra las actividades del espionaje. A este fin ha iniciado conferencias con los jefes de los servicios secretos de todas las Armas,

a fin de coordinar o unificar las actividades de los diversos Ministerios en ese aspecto

Los aviones «Douglas»

Un jefe de la gran fábrica de aviones «Douglas» ha declarado que durante los dos últimos años las fábricas «Douglas» sólo han vendido aviones a Argentina y Perú, lo que demuestra—añadió—que no estamos armando a nuestros posibles enemigos de mañana. Además se puede tener la seguridad de que los aparatos vendidos no han sido reexpedidos al Japón, porque los contratos de venta estipulan la prohibición de hacerlo.

Pero ha comprado veintidós grandes aviones a los Estados Unidos. La Argentina lleva adquiridos treinta y cinco.

La seguridad de los aeroplanos

En vuelos efectuados ayer sobre los rascacielos de Nueva York ha sido probado un nuevo aparato que sirve para aumentar la seguridad de los aviones en vuelo. Se trata de un altímetro radioeléctrico que registra la altura exacta de los aparatos, no

RADIO ZARAGOZA DE F. E. T.

EMISORA E. A. J. 101
ESCUCHAD SUS PROGRAMAS
de 8 a 9; de 13 a 15'30; de 17'30 a 20 y de 21 a 0'30 horas
POTENCIA 30 KILOWATIOS
LONGITUD DE ONDA: 352'9 M. = 850 Kcs.



sobre el nivel de mar, sino sobre las montañas o edificios. Dicho altímetro ha sido perfeccionado por experimentos hechos por dos Empresas de transportes aéreos comerciales de Estados Unidos. El altímetro funciona con la mayor simplicidad. Consiste en la transmisión de ondas radioeléctricas hacia tierra que vuelven al aparato y son captadas por un receptor de a bordo. El tiempo transcurrido entre la transmisión de las ondas y el que tardan en ser captadas por el receptor del avión, da la medida de la distancia que media entre el aparato y las montañas, los edificios o el mar.

La visita de los Soberanos ingleses
En Estados Unidos se espera que los Soberanos ingleses visiten este país el verano próximo con ocasión de su viaje oficial al Canadá. Se espera que el Gobierno de Estados Unidos, invitará a los Monarcas británicos a ampliar el itinerario del viaje.

Comentando esta posibilidad, «New York Times» dice que esa visita simbolizará la amistad de los dos grandes pueblos de habla inglesa y los ciento veinticinco años de paz transcurridos entre ellos. Se manifestaría así la buena voluntad entre los dos países, lo que no implicaría una alianza, sino simplemente el medio de seguir cooperando en favor de la paz del mundo.

El presidente de la Exposición Mundial de Nueva York ha dicho que antes de que la visita real al Canadá fuera anunciada, la Comisión organizadora de la Exposición había recibido promesa de que si los Reyes visitaban Canadá verían el miedo de ampliar su itinerario para visitar también la Exposición neoyorquina. Otro periódico dice que la presencia de los Monarcas ingleses en los Estados Unidos sería un factor que contribuiría poderosamente a la paz mundial.

¿Hull sucesor de Roosevelt?
En Washington se menciona estos días el nombre de Cordell Hull, secretario de Estado, como posible candidato presidencial del partido demócrata para suceder a Mr. Roosevelt en 1940. Se cree que Mr. Hull contaría con los conservadores y los liberales del partido demócrata, logrando la conciliación de esos dos grandes grupos, distanciados por la oposición del primero a algunas de las reformas del actual Presidente.

Las cotizaciones siguen sostenidas
Continúa la firmeza en las cotizaciones. Las acciones han cerrado hoy con ganancias de uno a dos dólares, especialmente las empresas de utilidad pública. También se mantienen firmes en Chicago las cotizaciones del trigo.

Crónica de París

La inauguración del monumento a Alberto I

París, 11 (madrugada).—La estatua del Rey Alberto I de Bélgica será inaugurada el miércoles en presencia del Rey Leopoldo II de Bélgica y de la Reina madre Isabel.

Se ha anunciado oficialmente esta tarde que el príncipe de Piemonte, heredero de la Corona de Italia, y su esposa, hija del Rey Alberto I, asistirán también a la ceremonia.

Orden de Daladier al Ejército

El jefe del Gobierno y ministro de Defensa Nacional, señor Daladier, ha dirigido ayer tarde una orden a las tropas, en la que dice especialmente:

Oficiales, suboficiales y soldados:

Antes que los últimos reservistas regreséis a vuestros hogares, quiero expresar el agradecimiento del Gobierno por haber contestado a la llamada del país con la gravedad resultante que pedían las circunstancias. Habéis contribuido a la salud de la Patria. Os lo agradezco.

Un discurso del ministro del Aire

Continúa en Francia la misión aérea inglesa que prosigue su visita

¿Mediación? De ninguna manera. No puede haber convivencia con los que implantaron el terror desde las checas rusas; con quienes dieron muerte horrenda a tantas personas honradas, a tantos buenos españoles, por el único delito de sentir hondamente el amor a la Patria. Entre ésta y sus enemigos declarados es imposible una conciliación y, en modo alguno, con los que fusilaron en Madrid y Barcelona a tantos militares heroicos; con los que arrojaron al mar los cadáveres de tantos marinos valerosos; con los que asesinaron al fundador de la Falange, el apóstol glorioso José Antonio Primo de Rivera.

Entre la España Nacional y la zona roja hay un abismo infranqueable, lleno con la sangre de tantas víctimas que alcanzaron, por servir a España, la palma del mártir. La única respuesta a intentos de vergonzosas transacciones, es la fuerza de las armas.

Gran demostración gimnástica, premilitar y deportiva de la Organización Juvenil ante las Jerarquías del Estado y del partido

Durante unos días ya próximos, la zona liberada española va a presentar un esperanzador espectáculo.

De todas las provincias de la España Azul saldrán expediciones que llenarán los campos de España con su alegría juvenil cantando la decisión vigorosa y triunfadora de la raza y su esperanza en el futuro de la Patria.

Van a movilizarse alegres por el esplendoroso destino que les incumbe realizar, los muchachos de la Organización Juvenil.

En una gran población que reúne todas las condiciones necesarias para ello, los juveniles camaradas de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., que día por día en todos los lugares de la España de Franco trabajan con un sólo afán y un mismo entusiasmo, preparándose para dar realidad en el porvenir los sueños febriles del pueblo más hidalgo y generoso de la tierra, van a juntarse durante unos días en vida de campaña, para poner en un festival magnífico, el broche final de un verano pasado, también en camaradería con muchachos de distintas procedencias en los campamentos estivales.

El día 29, Día de los Caídos, todos esos muchachos presentarán ante las jerarquías del nuevo Estado español y su Partido Único, el exponente de su disciplinada preparación, como un botón de muestra que manifieste lo fundado de las esperanzas que en ellos se tienen depositadas.

En este día conmemorativo, y en un magnífico campo preparado para ello, se realizará de acuerdo con el orden que se indica, el siguiente programa:

- 1.º Manifestación de educación premilitar: Diversas evoluciones simultáneas, seguidas de ejercicios de manejo del arma, ejecutados por 1.500 «flechas».
2.º Ejercicios de gimnasia rítmica que practicarán conjuntamente 600 «flechas» femeninas.
3.º Coros y danzas regionales realizados por seis grupos de otras tantas provincias. Cada grupo estará compuesto por 25 «flechas» femeninas.
4.º Ejercicios de instrucción premilitar en orden abierto: Se desarrollarán las diversas fases de un comba-

AUXILIO SOCIAL

EL EMBLEMA DE LA VIRGEN DEL PILAR

La Virgen del Pilar dice...
La Virgen del Pilar quiere...
La Virgen del Pilar es... cantan sus joreros.
Pero la Virgen del Pilar ni fue ni será. ES, en todas las épocas y en todas las regiones de España, la Reina y la Madre.
Desde que Santiago, allá por el año 40, lloraba junto al Ebro sobre la inutilidad de sus esfuerzos evangelizadores, preside las horas de amargura y de triunfo de su pueblo: el pueblo español.
Es la Virgen de España. Y la Virgen de su Imperio. Desde los países de Ultramar llegan hasta ella las banderas.
Capitana General de todos los Ejércitos. Jefe Excelsa de la Falange...
MAÑANA, DIA 12, SOBRE EL PECHO DE CADA ESPAÑOL SU EFIGIE.
No es un emblema más que os coloca AUXILIO SOCIAL. Es una medalla.
¡Franco, Franco, Franco! ¡Arriba España!

ESTA ABIERTA LA MATRICULA DEL COLEGIO "CORAZON DE MARIA"
Dirigido por RR. PP. Misioneros. Telf. 218
Cinco clases graduadas de PRIMERA ENSEÑANZA. Estudio y preparación del BACHILLERATO, Educación completa en sus diversos aspectos. Vigilancia estrecha, Disciplina racional. Condiciones económicas inmejorables
GARRANTIA
DIRECCION Y PROFESORADO.—Sacerdotes religiosos
ESPECIAL DIRECCION ESPIRITUAL.—Por un P. Particularmente encargado
Abrirá sus clases el próximo jueves 13, ajustado a la nueva Ley
Para toda clase de informes, acudir al Padre director

a los establecimientos de la aviación francesa.

Los aviadores ingleses estuvieron esta mañana en el ministerio del Aire, siendo recibidos por el titular M. La Chambre, quien dió un almuerzo en su honor, al que fueron invitados el embajador británico y altos jefes del Ejército francés del aire.

En su discurso, M. La Chambre dió la bienvenida a los aviadores ingleses y evocó los prodigiosos esfuerzos de expansión y modernización emprendidos en todos los dominios del arma aérea inglesa. Si queremos paz debemos merecerla por nuestro esfuerzo. Expresó su convencimiento de que las potencias militares de Inglaterra y Francia serán la más segura garantía de paz.

¿Mediación? De ninguna manera. No puede haber convivencia con los que implantaron el terror desde las checas rusas; con quienes dieron muerte horrenda a tantas personas honradas, a tantos buenos españoles, por el único delito de sentir hondamente el amor a la Patria. Entre ésta y sus enemigos declarados es imposible una conciliación y, en modo alguno, con los que fusilaron en Madrid y Barcelona a tantos militares heroicos; con los que arrojaron al mar los cadáveres de tantos marinos valerosos; con los que asesinaron al fundador de la Falange, el apóstol glorioso José Antonio Primo de Rivera.

Entre la España Nacional y la zona roja hay un abismo infranqueable, lleno con la sangre de tantas víctimas que alcanzaron, por servir a España, la palma del mártir. La única respuesta a intentos de vergonzosas transacciones, es la fuerza de las armas.

Gran demostración gimnástica, premilitar y deportiva de la Organización Juvenil ante las Jerarquías del Estado y del partido

Durante unos días ya próximos, la zona liberada española va a presentar un esperanzador espectáculo.

De todas las provincias de la España Azul saldrán expediciones que llenarán los campos de España con su alegría juvenil cantando la decisión vigorosa y triunfadora de la raza y su esperanza en el futuro de la Patria.

Van a movilizarse alegres por el esplendoroso destino que les incumbe realizar, los muchachos de la Organización Juvenil.

En una gran población que reúne todas las condiciones necesarias para ello, los juveniles camaradas de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., que día por día en todos los lugares de la España de Franco trabajan con un sólo afán y un mismo entusiasmo, preparándose para dar realidad en el porvenir los sueños febriles del pueblo más hidalgo y generoso de la tierra, van a juntarse durante unos días en vida de campaña, para poner en un festival magnífico, el broche final de un verano pasado, también en camaradería con muchachos de distintas procedencias en los campamentos estivales.

El día 29, Día de los Caídos, todos esos muchachos presentarán ante las jerarquías del nuevo Estado español y su Partido Único, el exponente de su disciplinada preparación, como un botón de muestra que manifieste lo fundado de las esperanzas que en ellos se tienen depositadas.

En este día conmemorativo, y en un magnífico campo preparado para ello, se realizará de acuerdo con el orden que se indica, el siguiente programa:

- 1.º Manifestación de educación premilitar: Diversas evoluciones simultáneas, seguidas de ejercicios de manejo del arma, ejecutados por 1.500 «flechas».
2.º Ejercicios de gimnasia rítmica que practicarán conjuntamente 600 «flechas» femeninas.
3.º Coros y danzas regionales realizados por seis grupos de otras tantas provincias. Cada grupo estará compuesto por 25 «flechas» femeninas.
4.º Ejercicios de instrucción premilitar en orden abierto: Se desarrollarán las diversas fases de un comba-

AUXILIO SOCIAL

EL EMBLEMA DE LA VIRGEN DEL PILAR

La Virgen del Pilar dice...
La Virgen del Pilar quiere...
La Virgen del Pilar es... cantan sus joreros.
Pero la Virgen del Pilar ni fue ni será. ES, en todas las épocas y en todas las regiones de España, la Reina y la Madre.
Desde que Santiago, allá por el año 40, lloraba junto al Ebro sobre la inutilidad de sus esfuerzos evangelizadores, preside las horas de amargura y de triunfo de su pueblo: el pueblo español.
Es la Virgen de España. Y la Virgen de su Imperio. Desde los países de Ultramar llegan hasta ella las banderas.
Capitana General de todos los Ejércitos. Jefe Excelsa de la Falange...
MAÑANA, DIA 12, SOBRE EL PECHO DE CADA ESPAÑOL SU EFIGIE.
No es un emblema más que os coloca AUXILIO SOCIAL. Es una medalla.
¡Franco, Franco, Franco! ¡Arriba España!

ESTA ABIERTA LA MATRICULA DEL COLEGIO "CORAZON DE MARIA"
Dirigido por RR. PP. Misioneros. Telf. 218
Cinco clases graduadas de PRIMERA ENSEÑANZA. Estudio y preparación del BACHILLERATO, Educación completa en sus diversos aspectos. Vigilancia estrecha, Disciplina racional. Condiciones económicas inmejorables
GARRANTIA
DIRECCION Y PROFESORADO.—Sacerdotes religiosos
ESPECIAL DIRECCION ESPIRITUAL.—Por un P. Particularmente encargado
Abrirá sus clases el próximo jueves 13, ajustado a la nueva Ley
Para toda clase de informes, acudir al Padre director

Centro Instructivo y Protector de Ciegos

Números premiados del «Cupón pro ciegos», correspondiente al sorteo celebrado el día 8 de Octubre de 1938:

Premiado con 20 pesetas, número 637; premiados con 3 pesetas, números 5; 258; 341; 584; 762; 851.

Sorteo del día 10

Premiado con 20 pesetas, número 521; premiados con 3 pesetas, números 62; 78; 255; 714; 790; 985.

El Capitán General de la Orden Dominicana exterioriza su adhesión a la España Nacional

Pamplona.—Se ha recibido la noticia de que acaba de celebrarse en Roma un Capítulo General de representantes de toda la Orden Dominicana. Los reunidos hicieron constar solemnemente y fielmente los más tiernos sentimientos de condolencia para sus hermanos que sufren en la España marxista.

El Padre general de la Orden, fray Estanislao Martí Guillet, francés, en la primera sesión inaugural haciendo eco del sentir de toda la orden, expresó la más fervorosa adhesión a la España Nacional, que defiende la causa de Dios, de la civilización y de la humanidad. Descamos—dijo—el triunfo completo para los forjadores de la gran epopeya cristiana, escrita con la sangre de tantos mártires, entre los que figuran ya más de un centenar de dominicos asesinados por las hordas rojas, y al frente de esos dominicos asesinados figura el Padre, ex general de la Orden, fray Buenaventura Paredes.

El Capítulo Dominicano terminó desahogando el completo triunfo de las armas españolas.—FARO.

Se compra carne de cerdo para la elaboración de embutidos
JOSE MENDOZA
Cantimpalos

Sección Administrativa de Primera Enseñanza de Segovia

Adjudicación de escuela

En el día de ayer le fué adjudicada la escuela unitaria de niñas de Campo de San Pedro, para regentarla interinamente, a la maestra doña Isabel Herrero de Santos, número 95 y último de la lista de aspirantes.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. Sección femenina

Se ordena a todas las camaradas de la Sección femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., se presenten mañana, día 12, en el domicilio de Auxilio Social, para salir en la custeación. La jefe local, María Luisa Gómez. Saludo a Franco: Arriba España.

DISPOSICIONES OFICIALES

Se crea el Patronato para la reducción de las penas por el trabajo

Para los estudiantes que se hallen en los frentes

Burgos, 6.—El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ley disponiendo que las Juntas locales pongan a la aprobación de las provinciales correspondientes en el plazo de noventa días las ordenanzas que deben regir sobre aprovechamiento de pastos

Orden del Ministerio del Interior aprobando el reglamento sobre el documento nacional de identificación.

Orden de Educación Nacional disponiendo que cuantos estudiantes se hallen en los frentes de combate faltándoles una, dos o tres asignaturas para terminar su carrera o grado de enseñanza y deseen la concesión de convocatoria a exámenes extraordinarios, podrán solicitarlo enviando su petición a la Subsecretaría del Departamento en el plazo de un mes.

Honrosa distinción

En la Orden de la 84 División del Cuerpo de Ejército de Galicia, correspondiente al 28 de Agosto, vuelve a citarse, como notablemente distinguido, a nuestro paisano el valiente capitán, jefe del 4.º batallón de Mérida, don José Nonide Vázquez.

Es la tercera vez que se le cita en forma tan honrosa. El señor Nonide continúa mejorando, aunque muy lentamente, de la última herida que recibió.

Mucho deseamos su completo restablecimiento, al mismo tiempo que le felicitamos por la nueva distinción que ha merecido.



Verdadero martirio...

sufre la persona que continuamente padece dolores de cabeza.

Para ella «INSTANTINA», el nuevo producto «Bayer» de máxima e inmediata eficacia, es el remedio más indicado porque actúa rápidamente sobre las regiones doloridas, haciendo desaparecer instantáneamente los dolores.



Comisión provincial del Subsidio al Combatiente de Segovia

La paciencia de esta Comisión provincial tiene su límite, por lo que recuerda por última vez a todas las Comisiones locales del Subsidio que el plazo marcado para remitir el modelo número 6 es del 1 al 15, en cuya fecha deberá encontrarse en estas oficinas. Aquellas Comisiones locales que aún no han conseguido hacer bien el modelo número 6, a pesar de las muchísimas instrucciones que se han dado de palabra a los interesados, e instrucciones publicadas en el «Boletín Oficial» etc.; también se les advierte que aquellas Comisiones que en el próximo mes remitan dicho modelo mal confeccionado, se propondrá multas de cierta importancia, que pagarán los miembros de dicha Comisión de su peculio particular.

Tengan presente que, después de cinco meses de consultas, aclaraciones, etc., todavía siguen muchas Comisiones sin enterarse de cómo se deben llevar las cosas. Confunden los meses en las nóminas que remiten. No es posible que se encuentren en nuestro poder todas las nóminas. Siempre faltan quince o veinte por remitir; esto después de un mes de haber cobrado. Otras siete u ocho las mandan sin sumar, sin terminar algunos, no sabemos de qué pueblo ni de qué mes y, por último, algunas no coinciden en absoluto dichas nóminas con las cantidades del padrón correspondiente.

Todos estos errores y faltas deben ser corregidos en los documentos que se han de remitir en el próximo mes, de lo contrario, me veré obligado a ejercer las atribuciones que me confiere la circular que ustedes conocen.

Para que vean si tienen fundamento estas actitudes, relacionamos las Comisiones locales que no han remitido en el plazo marcado el modelo número 6 del mes de Septiembre: Aldeanueva de la Serrezuela, Armuña, Carrascal del Río, Castro de Fuentidueña, Cedillo de la Torre, Castrojimeño, Cerezo de Abajo, Cerezo de Arriba, Condado de Castilnovo, Escarabajosa de Cabezas, Labajos, La Matilla, Monterrubio, Moral, Muñoveros, El Muyo, Navares de Ayuso, El Negrodo, San Miguel de Bernuy, Santo Domingo de Pirón, Santo Tomé del Puerto, Sigüero, Sigüeruelo, Tabanera la Luenga, Torre Val de San Pedro, Turrubuelo, Valleruela de Pedraza y Vegas de Matute.

Comisiones locales que han mandado el modelo número 6, cuyas cantidades no coinciden con los datos que obran en esta oficina

Agullafuente, Aldeansancho, Aldeonte, Balisa, Becerril, Castrosera, Cilleruelo de San Mamés, Cozuelos de Fuentidueña, Fuente el Olmo de Iscar, Donhierro, Fuente el Olmo de Fuentidueña, Fuentesoto, Laguna Rodrigo, Martín Muñoz de la Dehesa, Melque de Cercos, Montuenga, Navas de Oro, Perorrubio, Puebla de Pedraza, Ribota, Sequera de Fresno, Serracín, Torrecilla del Pinar, Sotillo, Torre Val de San Pedro, Valdesimonte, Valdevacas y El Guijar, Valle de Tabladillo, Ventosilla y Tejadilla.

Comisiones locales que han mandado la nómina del mes de Agosto sin sumar

Aldeanueva de Pedraza, Arevallillo

Asesinato de un jefe del Estado Mayor búlgaro

Sofía, 10.—Cuando se dirigía al ministerio de la Guerra, ha sido asesinado a tiros de revólver el jefe del Estado Mayor del Ejército búlgaro. Parece que el asesino es un antiguo oficial que fué libertado recientemente por una amnistía del Soberano.

El asesino se suicidó en el acto. Por los disparos hechos contra el jefe del Estado Mayor también resultó gravemente herido su ayudante.

El Rey Boris, al tener noticia de lo ocurrido, regresó a Sofía.

Notas de Hacienda

Señalamiento de pago
Se abre el pago a los Ayuntamientos de esta provincia durante el plazo de diez días, de los recargos municipales del 20 por 100 de industrial y urbana del segundo trimestre del año actual y de las dieciséis centésimas de territorial del mismo trimestre.

DOCTOR FERNANDEZ SECO
Profesor del Instituto Rubio
Médico del Hospital de la Princesa y de la Beneficencia Municipal de Madrid
ESPECIALISTA en GARGANTA, NARIZ y OIDOS, accidentes en SEGOVIA
Plaza del Instituto, 2, bajo Consulta de 12 a 1 y de 3 a 4

Mr. Hemming ha conferenciado esta mañana con el general Jordana

INFORMACION GENERAL DEL EXTRANJERO

El secretario del Comité de no intervención llegó a Burgos esta madrugada

Burgos, 11.—A las 5,30 de esta mañana llegó a Burgos el secretario de la Comisión del Pacto de no intervención Mr. Hemming, acompañado por los miembros del mismo organismo almirante Waterhouse, comandante Hygam, capitán Hodge, dos señoras y tres secretarios. Los viajeros marcharon directamente al hotel Condestable.

Mr. Hemming, acompañado por algunos consejeros, se trasladó a las doce de hoy a la Casa del Cordón, donde ha conferenciado con el ministro de Asuntos Exteriores conde de Jordana.

Mr. Hemming ha tenido en Gran Bretaña los siguientes cargos oficiales: secretario del Consejo de Economía y particular del canciller del Real Tesoro, secretario principal para Irlanda, lord del Sello, del departamento de Marina mercante, del ministerio de Comercio y actualmente, además de secretario de la Comisión de Londres, lo es también de la Real Sociedad Etnológica.

BUQUES ITALIANOS A ESPAÑA

Nápoles.—Rumbo a la España Nacional salieron esta tarde los buques italianos «Liguria», «Diamante», «Nápoles» y «Calabria», donde recogerán a los legionarios italianos que el Generalísimo Franco ha acordado repatriar.

EL COMITE DE BARCELONA

París, 11.—El Comité rojo de Barcelona ha comunicado al secretario de la Sociedad de Naciones, señor Avenol, que está dispuesto a recibir a la Comisión nombrada para proceder a la retirada inmediata de los extranjeros que luchan en sus frentes. Según se dice en Ginebra, la Comisión llegará a Barcelona a fines de esta semana.

Lo que ha dicho Prieto

Perpignan.—Un nuevo discurso de Prieto sobre la ruina y empobrecimiento de España después de la guerra, ha reanimado las discusiones y controversias en los medios políticos barceloneses.

Prieto, que odia y desprecia a Comorera, no ha dedicado, a lo largo de su discurso, ni una palabra de alusión a las que el líder comunista catalán pronunció en el teatro Tivoli y que tan directamente le afectaban.

Justificó Prieto la elección del tema, diciendo: "Pienso en la paz y estoy seguro que también vosotros pensáis en ella y que además la ansiáis".

Seguidamente y en forma muy extensa, se ocupó de la supuesta ruina de España una vez terminada la guerra, y con gran acopio de datos y cifras estadísticas llegó a la conclusión de que América y principalmente la América española, debía acudir a su reconstrucción.

Haciendo gala de su cinismo, universalmente reconocido, expuso: "Yo sostengo que la guerra determinará la ruina de España. Pasad vuestra mirada sobre las ruinas que la guerra ha producido. Ved los parajes urbanos con los escombros de edificios derruidos; contemplad las ruinas de las fábricas y talleres derribadas; pensad en la desaparición de nuestra marina mercante; recordad nuestros ferrocarriles destrozados, con su material de tracción deshecho y su material fijo averiado; los puentes hundidos... y además que el ahorro español no existirá. Lo hemos dilapidado en la guerra".

Y después de ofrecer al auditorio este cuadro sombrío de la España de mañana, inspirado en la realidad de la zona roja y de la que es uno de los más grandes culpables, volvió a referirse a América, manifestando que constituía "su única esperanza, descorazonado con la actitud de Europa para con España, descorazonamiento que ha podido afianzarse recientemente al ver que Munich ha sido un Sedán enorme para las diplomacias de las democracias europeas. Me llevan hacia América, agregó, los impulsos de mi corazón, desviados de una Europa que nos ha traicionado y ha determinado la ruina de España".

Con toda la audacia en el carácter, expuso que lo que deseaba de América era el importe de los ahorros de los españoles residentes en este continente y de los hijos de los españoles que allí desenvuelven su vida, como si esos españoles y descendientes de españoles ignoraran que los ahorros, que a fuerza de tantos sacrificios y privaciones, habían podido situar en España, les han sido robados en la zona roja por las bandas de facinerosos dirigidas desde y fuera del Poder, por quien en este momento lindante ya en el desespero, se dirige a ellos proyectando un nuevo atraco a sus bolsos, esta vez con su aquiescencia, no para reconstruir a España, en cuya tarea no habrá sitio para él ni para sus cómplices, sino para asegurarse una vida placida en la América que, según declaración propia, constituye hoy su única esperanza.—FARO.

UNA MEDIDA DE FRANCIA HA ORIGINADO EXACERBACION EN EL JAPON

Los círculos militares nipones reclaman la ocupación de varias importantes plazas en la costa meridional de China como réplica a la decisión francesa. En Londres se cree que el plebiscito, en el territorio checo, que es motivo de preocupación, puede ser evitado mediante negociaciones

DOS PALABRAS A LOS FRANCESES

Berlín.—Un redactor de «Le Jour», periódico francés, de las derechas, abogaba uno de estos días pasados a favor de un Convenio germano-francés, Convenio que aseguraría la paz para una generación de hombres, según las palabras de Chamberlain. Era claro para el periodista francés que los dos pueblos, a fin de mantenerse fieles al espíritu de Munich, debían llegar a suscribir un Pacto, semejante a la declaración firmada por Chamberlain e Hitler.

Es indudable que este periódico ha hecho público un pensamiento que hoy día está en la mente de la mayoría del pueblo francés. Una inteligencia germano-francesa, que es la opinión común, sería de influencia considerable para garantizar la tranquilidad de Europa. Ahora bien, el director de «Le Jour», en el número del día siguiente, ha creído oportuno desautorizar las palabras de su redactor. «Nuestro joven e impetuoso colaborador se ha declarado en favor de un Pacto franco-alemán. En ningún modo me hago solidario de esta idea. Si yo hubiese leído a tiempo el artículo, no cabe duda que habría disuadido de su engaño a mi colaborador».

¿Cómo recuerdan estas palabras a la desconfianza y reserva de otros tiempos que tanto han perjudicado a las relaciones germano-francesas! ¿Es que no es cierto, como acaba de decir Chamberlain en su mensaje a Daladier, que los sentimientos de los ingleses y el deseo de este pueblo de vivir con Alemania en una inteligencia amistosa y pacífica, lo comparten también los franceses? Sin duda que sí. Pero estas rémoras y estas voces timoratas son inevitables. La Francia joven y consciente debía unirse para reducirlos al silencio. «Hay que superar y revisar las viejas doctrinas», ha dicho hace poco «Le Temps», en su sección de política extranjera. Y añade el pensamiento importante de que el acuerdo de Munich ha disminuido la significación práctica del Pacto franco-polaco e incluso del Pacto franco-ruso.

Sin duda el deseo que hoy comparte la mayoría del pueblo francés es el de aplicarse a continuar la obra de Munich. Para ello se necesita, de ambos lados de la frontera, una decisión enérgica y activa. La decisión y la



El Canciller Hitler aclamado por la población de Asch, en el territorio sudeste

desconfianza han contribuido durante muchos años a velar y desvirtuar los sentimientos de ambos países. Francia debe ahora comprender que se hace necesario un nuevo arrojo y una disposición nueva para que los resultados de Munich alcancen la plenitud de su valor.

Acercas de la posición de Alemania, el mariscal Goering ha hecho declaraciones terminantes al corresponsal de la Agencia Havas. Según el mariscal, Alemania no abriga ningún sentimiento de odio contra Francia, y nada puede impedir el que los dos pueblos, que de esta manera se estiman, sean capaces de vivir duraderamente en relaciones de paz y amistad. El general Goering manifestó su alegría por el hecho de que los ex combatientes franceses de la Gran Guerra colaboran en Checoslovaquia con los contingentes internacionales, pues allí donde se encuentran los ex combatientes reinan la paz y la justicia. Con estas palabras, el general se ha dirigido a los franceses para hacer públicos los sentimientos verdaderos de Alemania. Francia puede estar segura de la firme voluntad de inteligencia y comprensión que hoy impera en la opinión de su pueblo vecino.

ALEMANIA

La ocupación total del territorio sudeste

Berlín, 11.—La Prensa destaca que la ocupación del territorio sudeste ha quedado terminada.

Desde anoche—dice un diario—la totalidad del país sudeste está bajo la protección del Ejército alemán. He aquí resuelta una cuestión que parecía problemática no hace aún quince días. Los sudetes han vuelto a la libertad de Alemania después de veinte años de esclavitud, y ha vuelto un país que siempre estuvo habitado por alemanes.

Berlín, 11.—Se prepara un vasto plan de obras públicas, en el que se dará ocupación a los parados sudetes.

En ese plan figura la reforma de los ferrocarriles del territorio que acaba de ser incorporado al Reich.

Presocupa en Londres la cuestión del plebiscito

Londres, 11.—La Prensa publica informaciones de Berlín y de Praga acerca de la cuestión de los eslovacos.

Dicen los diarios que lo que ahora preocupa es la cuestión del plebiscito. «The Times» dice que los círculos oficiales estiman que el plebiscito puede ser evitado mediante negociaciones, con lo que los legionarios británicos no tendrían necesidad de ir a Checoslovaquia.

Algunos periódicos hablan de la posibilidad de un acuerdo aduanero germano-checo.

JAPON

Se pide la ocupación de algunas plazas de la costa meridional de China Tokio, 11.—Como es sabido, Francia ha declarado el embargo sobre las exportaciones indochinas de hierro y manganeso, cuya mayor parte era absorbida por el Japón, por lo que el Gobierno nipón ha presentado en París una enérgica protesta.

La opinión pública se excita cada día más contra Francia, a causa de aquella medida. En los círculos militares se manifiesta la tendencia

a ocupar algunas plazas importantes de la costa meridional de China como respuesta a esa determinación.

ESTADOS UNIDOS

Lindbergh insultado por la Prensa soviética

Nueva York, 11.—Las violentas imputaciones de la Prensa soviética contra el famoso aviador norteamericano Lindbergh por las opiniones que ha publicado en relación con la reorganización de los servicios aéreos soviéticos, han originado fuerte reacción en este país. Los periódicos publican los insultos dirigidos por la Prensa soviética al héroe nacional americano.

YUGOSLAVIA

Un acontecimiento político importante

Belgrado, 11.—Un acontecimiento importante se produjo ayer en la política yugoeslava. Se trata de la incorporación a la coalición gubernamental del partido popular yugoeslavo (extrema derecha), que estaba apartado de dicha coalición.

La incorporación de este partido popular a las fuerzas que apoyan a Stojadinovich supone un gran refuerzo de la confianza en la tendencia unitaria del régimen y de deseo de abrir una campaña contra la oposición.

Nota de la Delegación de Orden Público

Con el fin de evitar trámites innecesarios en el despacho de los asuntos, se hace público por la presente que, en virtud de lo dispuesto en el artículo primero de la Orden del ministerio de Orden público fecha 11 de Febrero de 1938, las atribuciones asignadas en el Reglamento de armas y explosivos de 13 de Septiembre de 1935 a los gobernadores civiles, quedan conferidas en adelante a los delegados de Orden público. En su consecuencia, deberán dirigirse a esta Delegación todas las instancias en las que se solicite licencia para adquirir cartuchos de dinamita u otra suerte de explosivos, así como las peticiones de autorización para uso de armas de fuego, que ya venían promoviendo ante este Centro.

Segovia, 11 de Octubre de 1938.—Tercer Año Triunfal.—El delegado, ANTONIO REPARAZ.

CRONICA DE GUERRA

El hundimiento rojo en la vanguardia como en la retaguardia

Crónica de Julio Ramos, enviado especial de la Agencia Faro.

Frente de Cataluña.—Difícilmente el enemigo podrá resistir mucho tiempo en los frentes como en la retaguardia. La guerra ha llegado a un instante de dificultades tan extraordinarias para ellos que todo hace presumir un derrumbamiento estrepitoso con el castigo de los culpables de tanta tragedia. Las últimas batallas en estos sectores del Ebro han sido de resultados espantosos para los rojos, que han visto sus mejores unidades de choque preparadas para resistir como supremo afán, destrozadas completamente y la mayor parte de los hombres prisioneros en nuestro poder.

A este propósito es curioso advertir cómo el número de los que hacen todo lo posible por dejarse coger en las posiciones que vamos ocupando es cada vez mayor y entre ellos abundan mucho aquellos hombres que antes tuvieron significación más o menos izquierdista y que en este trance no lo niegan, afirmando que aquella forma de Gobierno rojo es inadmisibles y que ellos, desengañados, sólo aspiran a vivir pacíficamente trabajando para ganar su vida. Con frecuencia este tipo de prisioneros espera, tras su declaración, que hacen con cierta altivez, que llegue el pelotón que les fusile o les maltrate, propinándoles esos atroces castigos de que tanto se habló en la zona roja como propaganda, la más infernal contra nuestra Santa Cruzada. Y cuando, por el contrario, el trato es el mismo para todos y sobre todo, la alimentación es sana y abundante y, por supuesto, de ellos desconocida hace tanto tiempo, la reacción contra los que les sostuvieron en el engaño es más violenta y la rabia por no poder hacer inmediata justicia en los malvados y asesinos llega al límite y tienen expresiones muy pintorescas, como en un reciente campo de concentración, donde un muchacho que había pertenecido a la F. A. I., luego de un par de días de estancia entre nosotros, que solicitaba permiso para marchar al frente, con objeto de pasarse y volver con la cabeza del comisario político de su brigada. Cuando se le aseguró que la podía marchar si quería, pero no volver, porque nosotros no queríamos sino admitir gentes absolutamente convencidas en nuestro campo, el muchacho

comprendió que su locura podría dar lugar a un fracaso y tal vez a no poder regresar más, se quedó, afirmando al teniente encargado del campo: «Me quedo, porque me interesa mucho más convencer a ustedes de cómo pensamos y de cómo somos capaces de trabajar en esta zona que correr el albur de ir allí para no conseguir quizás lo que me proponía, que no era más sino sencillamente acabar con los cinco o seis cabezallas que tanta ruina nos han traído. Pero pronto se acabará la guerra y entonces los buscaré aunque se escondan bajo la tierra».

Nuestros soldados nuevamente han avanzado sus líneas, castigando duramente al enemigo y conquistando una serie de posiciones de inestimable valor estratégico, desde las que prosiguen constantemente la persecución de los rojos.

El desastre de los marxistas, que ahora empieza a conocerse por las referencias detalladas de los supervivientes que van llegando a nuestro campo, alcanza aspectos y particularidades que nunca tuvieron los desastres en la zona roja, singularmente porque el hambre ha llegado ya de un extremo a otro desde la última aldea de retaguardia a la más avanzada de las posiciones de primera línea.

Por lo que toca a las pérdidas, está confirmada la muerte del lugarteniente de «El Campesino», un titulado comandante Leal, que le substituyó durante una ausencia del cabezalla, que marchó a Barcelona con el pretexto de una intervención quirúrgica para explicar la imposibilidad de sostenerse por más tiempo si no se le daban nuevos elementos de combate, tanto de hombres como de municiones. El tal Leal cayó por una bomba de aviación que alcanzó a todo el puesto de mando, y después, cuando «El Campesino» regresó, pocos días más tarde, otra bomba de aviación fué a parar también al puesto de mando de éste, salvando la vida los jefes porque se metieron en uno de los más hondos refugios, cayendo muertos dos de los enlaces del jefezuelo, que éste estaba utilizando y que no tuvieron tiempo de esconderse. Para los rojos los episodios que transcurren en estos instantes son de los que tendrán valor decisivo en la batalla que se está librando.



Las expresiones de gratitud a mister Chamberlain se exteriorizan en todo el mundo. En la foto aparece la familia de Chamberlain, en plena recepción de los señores Chamberlain para expresarles su sentimiento de gratitud.

que ha dicho Comorera

Perpignan.—La situación sigue complicándose en la zona roja. Comorera, jefe de la banda de suplantación a la Esquerda política de Cataluña, ha pronunciado un discurso en el teatro de Barcelona, en el que, olvidando que es uno de los más directos responsables de la ruina moral y material de Cataluña, ha pretendido erigirse en defensor de los campesinos y de la burguesía, tan trágicamente castigada con la sovietización del territorio.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

Comorera ha reconocido y proclamado la política suicida de querer sacar a los campesinos precios abismalmente bajos, ha conseguido la destrucción de los productos de la tierra y la pérdida de buena parte de las cosechas que se han pudrido en las praderas de producción.

MAS OPINIONES DE MINISTROS, GENERALES Y OTROS PERSONAJES EN CONTRA DE LA MEDIACION

Todos coinciden en que es imposible, porque no puede haber convivencia con los asesinos y enemigos de España

A las opiniones que publicamos en nuestro número de ayer de elevados personajes de la España Nacional sobre la imposibilidad de que pueda llegarse a una mediación en nuestra guerra que favorecería a los asesinos y enemigos de España, anulando las esencias de nuestro Movimiento y desvirtuando al mismo tiempo nuestra victoria, además de no poder establecerse una convivencia entre los verdugos y las innumerables familias de sus víctimas, agregamos otras de gran relieve, hechas por ministros, generales, jefes del Ejército, altas jerarquías eclesíásticas y otros personajes influyentes en el nuevo régimen nacionalsindicalista, con la advertencia de que a esos juicios contrarios a que se trate de arrancarnos el fruto de nuestro triunfo, ya indiscutible, añadiremos estas palabras, salidas de labios de nuestro invicto Caudillo:

Mediación, no; rendición sin condiciones.

General Dávila, ministro de Defensa y jefe del Ejército del Centro.

La mediación es imposible, por las mismas razones que impiden a todo hijo digno relacionarse con el asesino de su madre.

La voz de nuestros muertos y nuestros héroes que se sacrificaron por un ideal y nuestro honor, nos obligan a llegar hasta la victoria final. La mediación entre hermanos no es admisible. Las soluciones intermedias no conducen a la unidad. La unidad nacional se consigue por el triunfo de una idea y la dará nuestra victoria, que acogerá como hermanos a todos los que no sean responsables de crímenes ni hayan sido agentes de Moscú, como todos los días se demuestra con los cientos de esclavizados que se acogen a la hidalgía de la España una y nacional.

El señor González Bueno, ministro de Organización y Acción Sindical

Los que de buena fe hablan de mediación no conocen lo que ha pasado y sigue pasando en España. La mediación es absolutamente imposible entre espiritualidad y barbarie, Patria y anti-Patria, verdad y mentira. La mediación supondría que nosotros admitamos que en la zona roja se defiende algo que puede merecer algún respeto, y este supuesto es absolutamente falso y por nadie comparado. De allí no nos interesan más que las tierras y los hombres que todavía sienten a España.

La unión de todos los españoles sólo se conseguirá bajo el signo de España; con nuestra Revolución en marcha, conducida por el Caudillo de la victoria.

Los españoles sometidos a la esclavitud roja se sumarán fervorosamente a nuestro Caudillo, cuando conozcan los designios de nuestra revolución y sus metas ambiciosas e intrínsecas de un glorioso destino para España y una exacta justicia social, así como la fe y decisión inquebrantable del Caudillo y del Movimiento para convertirla en realidad.

La unidad de todos sólo puede conseguirse en el magnífico quehacer de engrandecer nuestra Patria y asegurar para siempre su libertad; es decir, por la evolución que acaudilla Franco. La mediación, en vez de facilitarla, la hace imposible.

El señor Fernández Cuesta, ministro de Agricultura

La mediación en la guerra española es una imposibilidad, no slo material, sino de orden metafísico.

No cabe mediación entre el bien y el mal, la nada y el ser, la afirmación y la negativa. Como no cabe tampoco entre dos mundos diametralmente opuestos: el del materialismo marxista, que nuestros enemigos defienden, aunque ahora pretendan disimularlo y el predominante espiritual, que nosotros defendemos.

La mediación la desean: los enemigos exteriores. Los dirigentes marxistas. La tercera España. Nuestros enemigos de fuera nunca podrían tolerar una España construida sobre doctrinas que habrían de darla fuerza, unidad e independencia absoluta. Por eso quieren desvitalizar nuestro triunfo, como habrían intentado desvitalizar el de los marxistas si le hubieran tenido, y por eso, como español,

entiendo que la mediación es para mí Patria aún más perjudicial y dañosa que hubiera sido el triunfo de los rojos.

Los dirigentes marxistas porque entre la derrota absoluta, y la derrota atenuada o de posibles justificaciones, no puede existir duda.

La tercera España, constituida de liberaloides y capitalistas, dispuestos a pactar con Dios o con el diablo, conforme a su teoría del mal menor, y financieros sin más Patria que sus intereses, porque con la Falange, representa la pérdida de toda esperanza que aún saben que la victoria de Franco, pudieran alentar sus cerebros calculadores y sus corazones fríos de volver a influir en la vida pública.

La mediación, lejos de traer la unidad tan deseada, la haría definitivamente imposible; los dos bandos en lucha las mismas posiciones ideológicas que tenían al estallar la guerra, acrecentando reservas y odio y esperando se presentara de nuevo la ocasión de resolver definitivamente la pugna entablada, y que no obedece a personalismos sino a leyes históricas y procesos evolutivos de la humanidad.

Don Alfonso Peña, ministro de Obras Públicas

Siendo la guerra española un Movimiento nacional para contrarrestar las persecuciones y crímenes de que eran objeto las personas honradas, no cabe mediación, pues el esfuerzo de nuestra España y los triunfos conseguidos por el Ejército sólo podrían encontrar compensación en una paz duradera y tranquila, que la mediación haría imposible.

Obispo de Salamanca

Para la mediación encuentro tres supremas dificultades: que repugna a los españoles nacionales; que haría estéril, en gran parte, tanta sangre generosamente vertida; y que no evitaría el peligro de nuevas revoluciones e intentos comunistas. Es imposible la unidad de los españoles, buscando un término comunista y ateos, por una parte, y católicos tradicionales por otra. La unidad sólo puede conseguirse con un retorno a la gran España tradicional y católica, no de anquilosamiento sino de adaptación a las necesidades y progresos presentes, vivificado por la puesta en práctica de las enseñanzas evangélicas de justicia social, cristiana generosidad, perdón y regeneración de extraviados.

Almirante Cervera

La horda no puede convivir con sus víctimas. Los egoístas pueden imaginar que esa gentuza que mata por su gusto de asesinar, que procura destruir lo más hermoso del alma española, sus creencias, el amor de la familia, enviando montones de mártires a la hoguera como si hubiéramos vuelto a los tiempos de Nerón, Dicleciano o, mejor aún, de Juliano el Apóstata, tipos tan repugnantes de la Historia de la Humanidad, que arrojó a España robando el oro y el tesoro artístico nacional; que hizo escarnio de todas las virtudes patrias y racionales, pueden vivir dentro de un régimen que, filosóficamente llaman legal. ¿Cómo se van a unir los caballeros y las castas vírgenes con los bandidos y prostitutas?

La unión de los españoles sólo se puede alcanzar con la victoria de nuestra causa, que ya la tenemos en la mano. Mediante ella y siguiendo todos subordinados al Caudillo, que con tanto acierto la ha dirigido, hacemos imposible la intervención de la chusma en los negocios del Estado, recluyéndola a lo, presidio; de donde nunca debieron salir.

Don Andrés Amado, ministro de Hacienda

La mediación es absurda porque implica la convivencia con los asesinos de la zona roja. Y es también inaceptable porque el respeto a los que cayeron en los frentes, o en las poblaciones defendiendo nuestra causa exige que la guerra tenga un desenlace adecuado al sacrificio que se impusieron.

La unidad anhelada de los españoles jamás podrá, por tanto, lograrse

sobre la base de la mediación se alcanzará tan sólo con el triunfo total y absoluto de nuestro glorioso Ejército, que asegurará a España en el porvenir, bajo la dirección magistral.

Martínez Anido, ministro de Orden Público

La hondísima separación entre las ideologías de ambos bandos y las vidas de tantos héroes y tantos mártires nuestros, sacrificados por una Patria nueva y mejor, son dificultades supremas que encuentro para la mediación. De la mediación, estoy seguro que no resolvería el hondo problema de la unidad de los españoles, problema que sin una solución radical, a la que nuestra situación victoriosa ha de llevarnos indefectiblemente, seguiría latente.

No cabe transacción ni mediación alguna sin la previa, absoluta y completa rendición sin condiciones del Gobierno rojo a nuestro Caudillo.

Coronel Beigbeder, alto comisario de España en África

Es absolutamente superfluo hablar de un asunto en que el Caudillo de España ha expresado con toda claridad el sentimiento nacional: la imposible y absurda mediación.

General Asensio, miembro de la Junta Política

La mediación es imposible por algo que me atrevo a calificar de insuperable: pérdida de la fe por los españoles en su Patria.

Vergüenza y náuseas se sienten ante la palabra mediación.

Por otra parte, la mediación no podría conseguir la unidad de los españoles. Esto es categóricamente imposible.

Para mediar hace falta no tener que convivir, y no es éste nuestro caso.

EN LA DIPUTACION PROVINCIAL

Sesión de la Comisión gestora

Bajo la presidencia del señor Sanz Gilsanz, y asistiendo los gestores señores Arroyo Zúñiga, Herrero Garrido, Angulo de Blas y Bermejo Santos, ha celebrado sesión ordinaria la Comisión gestora de la Diputación provincial.

Se trataron, entre otros de trámite, los siguientes asuntos:

Beneficencia

Dadas las circunstancias especiales que se dan en el peticionario, se acuerda conceder, fuera de turno, el subsidio de lactancia que para su hija, solicita Juan Ortega Molino, de Aguilafuente.

—Se inscribe en el correspondiente turno la petición de subsidio de lactancia que presenta para su hijo Fuencisla García de Andrés, de Marzuela.

—Se autoriza al director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia para que haga entrega de la niña María Consolación Chaves a su madre, según solicitud.

—Pasan a informe del Negociado de Beneficencia las peticiones formuladas por la Alcaldía de Arahuets y Agapito Cebollero, de Aldeonte, sobre solicitudes de ingreso en los Establecimientos provinciales de Beneficencia.

—Visto el expediente instruido en solicitud de ingreso en un Establecimiento Psiquiátrico de la presunta alienada María Valverde Roldán, la Comisión acuerda hacerse cargo de dicha enferma y que sea trasladada al Manicomio de señoras de Palencia.

Distribución de Fondos

Se aprueba la distribución de fondos para el mes de la fecha, presentada por Intervención, por un total de 295.612,27 pesetas.

Cédulas personales

Se aprueban los padrones del impuesto de cédulas personales correspondientes al año actual por los siguientes Ayuntamientos: Madrona, La Lastrilla, San Cristóbal de la Vega, Membibre de la Hoz, Codorniz, Fuente el Olmo de Fuentidueña, Otones de Benjumea, Escobal de Polendos y Sangarica.

—La Comisión acuerda aprobar la propuesta de la Intervención de fondos provinciales relacionada con la presentación oportunamente de las cédulas personales, y que por todas las dependencias provinciales se cumpla lo que en la propuesta se interesa.

Personal

Queda sobre la mesa la propuesta de la Dirección de Vías y Obras provinciales, sobre nombramiento de peones camineros interinos a varios aspirantes.

—Se acuerda que no ha lugar a la petición formulada por el caminero Tomás Peñas González, sobre que sea

propaganda señorita Victorina Gutiérrez.

Sólo, pues, cabe pensar en la victoria por las armas como única solución que debemos a nuestros gloriosos mayores, a nuestros muertos y a cuantos han sufrido rigores y persecuciones por la justicia. Va en ello nuestro honor. Tengo la convicción de que esta opinión es compartida por todos los españoles verdaderamente españoles, no sólo de la España Nacional, sino de los que están sujetos al yugo de los directores rojos. En una palabra: la de todos los españoles honrados.

Dionisio Ridruejo, miembro de la Junta Política

No es posible el arreglo porque nuestra victoria militar está decidida, porque nuestro pueblo no quiere el pacto, porque queremos algo radicalmente opuesto a lo que quieren ellos y porque entre ellos y nosotros están los muertos, los asesinados y los perseguidos, formando una barrera infranqueable.

La unidad de los españoles hubiera sido posible por la aceptación del programa nacional que propuso la Falange y que recogía todas las aspiraciones auténticas de los dos bandos. Los mandos rojos asesinaron a José Antonio Primo de Rivera—formulador de aquel programa—demostrando que renunciaban a toda solución española. Hoy debemos pensar que su propósito de pacto es sólo el de aplazar, en vista de las circunstancias adversas, la solución de la contienda.

La unidad es opuesta al arreglo. La unidad se impone, se impondrá, y para establecer la unidad es preciso un Poder. Ni la presión extranjera, ni una falsa decisión democrática podría basar un poder sin que éste renunciase a la ambición histórica de España, a la exigencia de justicia del pueblo y al mantenimiento de los valores espirituales de nuestra cultura, en cuya defensa nosotros no podemos retroceder. El programa de José Antonio y el poder de Franco son la única solución de la paz española.

A las diez de la mañana se celebró la misa solemne de Pío X, cantada por las jóvenes, miembros de Acción Católica y, terminado el Santa Sacrificio, se verificó la imposición de insignias.

Por la tarde hubo culto extraordinario con exposición del Santísimo. Seguidamente pasamos al Centro de la Juventud, donde nos dirigieron la palabra: primero, el señor consiliario, recomendando el rezo del santo rosario como la oración más grata a la Santísima Virgen, después la presidenta local, que dió las gracias, en nombre de la Juventud, a la presidenta diocesana y secretaria de propaganda, por su asistencia personal a dichos actos; seguidamente, la secretaria de propaganda, que nos habló de lo que significa la insignia en la parte externa y dice: su forma de cruz nos indica el sacrificio constante, y su color blanco y azul, la pureza que debe resplandecer en las jóvenes, en todos sus actos. Por último, la presidenta diocesana que recordó las cualidades que deben adornar a la joven que ostenta en su pecho tan preciada insignia, siendo el ejemplo vivo por su pureza, humildad, modestia, espíritu de sacrificio, etc., donde se miren las demás jóvenes. Terminó tan señalado acto con el Himno de la Juventud, quedando un recuerdo grato e imborrable de este día.

Fiesta de Santa Teresa de Jesús

El próximo día 15, fiesta de Santa Teresa, las jóvenes pertenecientes a Acción Católica, unidas con las de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. celebrarán, Dios mediante, una comunión general y por la tarde tendrá lugar una velada literaria para honrar a la Santa Patrona de ambas Organizaciones.

Corresponsal

8-10-938.

Requisa de automóviles

Destacamento de Segovia

Por el presente anuncio se advierte a todos los propietarios de vehículos de motor que no tengan hoja de requisación militar u oficial, que deben presentarse con su vehículo en las oficinas del Servicio de Automovilismo de la provincia del día 15 al 30 y horas de dieciséis a las veinte, del actual, para recoger la nueva hoja de requisación particular, sin cuyo requisito no podrá circular.

Al mismo tiempo se advierte que, después de la citada fecha, todo vehículo que no lleve hoja de requisación será incautado por el Estado, imponiéndose al propietario una multa como sanción.

Segovia, 10 de Octubre de 1938. Tercer Año Triunfal.—De orden del comandante jefe de Requisa del Ejército del Centro: El teniente jefe del Destacamento, César Sanz Pastor.

Fino Quinta
finura y estilo especial
Osborne

FRONTON VERDUGO

Mañana miércoles, día 12

a las cuatro de la tarde, se jugará un

partido de pelota

Larrañaga y Pescadilla

contra

Fidel Criado

y

Sixto Iracheta

Al profesorado

Acaba de publicarse el EPITOME GRAMATICAL de la Real Academia Española. Texto obligatorio por Orden del Ministerio de Educación Nacional del 11 de Abril de 1938. Precio: 2,25 pesetas ejemplar. Concesionario para la venta

Librería Cuesta

Plaza Mayor, 14 Salamanca

Condecoración del Mérito Militar

Medallas de Sufrimientos por la Patria. Medallas para Enfermeras de la Cruz Roja. Escudos de Flechas Negras y Flechas Azules. Escudo del Ejército de Castilla. Escudo del Ejército de Aragón y del Ejército Marroquí. Emblemas y emblemas en Miniatura de todas clases. Bustos y Efigies de Franco, José Antonio, Mola y Dux. Exposición y venta permanente. Centro General de Representaciones. Perocota, 1, segundo. Teléfono 292. Grandes descuentos a Comerciantes y Revendedores

Tres marcas de jerez

LA RAZA

RIO VIEJO

JANDILLA

Isabel la Católica, 2 Teléfono 260

Central Nacionalsindicalista

El Sindicato Pesquero de Pineda ofrece a esta Central participaciones ostras riquísimas a precios muy reducidos, lo que ponemos en conocimiento de los dueños de cafés, y pescaderías.

Tesorería

Se advierte a todos los afiliados a esta Central la obligación que tienen de pasar por estas oficinas, el día Bravo, 6, para hacer efectivo el porte de sus cuotas, a cuyo efecto el tesorero todos los días hábiles, de siete a nueve de la tarde, festivos, de once a una.

Por Dios, España y su revolución nacionalsindicalista.

Segovia, 11 de Octubre de 1938. Tercer Año Triunfal.—El delegado sindical provincial, Antonio Enríquez

AVISO

Desde mañana, día 11, el correo línea que hace el servicio de Segovia a San Rafael, tendrá salida a las 15 horas en vez de las 16.

La Empresa

Doctor Zamarriego

Catedrático de enfermedades de la infancia. Profesor de la Institución Municipal de Puericultura de Madrid, accidentalmente en Segovia. Consulta de enfermedades de los niños de doce a un año en la clínica Gila, San Francisco, 23, primero

SE TRASPAS

en venta o en renta, fábrica de harinas sistema Bühler, capacidad 10.000 kilogramos, con central hidroeléctrica.

Para tratar, dirigirse a Bienvenido Alvarez Mateos de Cuéllar

Anuncios breves

De una a veinte palabras, una seta cincuenta céntimos; por cada palabra más, diez céntimos. Las abreviaturas y cifras hasta cinco números se contarán como una palabra.

Ofrezco dos habitaciones para mirar o con derecho de estancia, sitio céntrico. Razón, Vallejo, 4.

Pérdida rueda automóvil y documentación. Se ruega devolución a don Antonio de Segovia, ahorrador de Segovia.

Se vende vaca suiza, recién parida del segundo. Para tratar, con Constantino de Mercado, en Lloslada.

Vendo una vaca de leche recién parida, mucha producción. Para tratar, con Julián de Frutos, Rodríguez Eresma.

Criada formal, informada, deseando bailar solo para San Blas. Informarán esta Administración de Segovia, de diez a una.

Camión americano tres y medio toneladas, buen estado. Para tratar, con Constantino de Mercado, en Lloslada.

Pérdida de un crucifijo de plata, cadenita igual. Se ruega la devolución, Juan Bravo, 14 y 16, principal.

Radio-reparación de aparatos de radio según los últimos adelantos. Plaza de Franco, 22, tercero (enfrente de la Suiza).

Molinero se necesita para moler sepa ordeñar vacas de leche. Dirigirse don Antonio Cobas, en Carbonero del Valle.

Habitación para dos señoras, con derecho a cocina, se ofrece; Carbonero del Valle, número 8, principal, izquierda.

Se vende carro seminario con una caballería y caballo de tiro por ocasión en el negocio. Dirigirse Daniel Yuste, Becalona.

Vacante Se halla la guardería de ganado de vacuno de Segovia y Pineda. Los aspirantes a vacante cho cargo lo solicitarán del Ayuntamiento de Segovia.

Se necesita una cocinera de cocina y cinco a cinco y cinco a cinco para servir a la mesa. Razón, bar «La Segoviana», San Blas.

Vendo vaca suiza, recién parida de meses, y chota de cuatro meses, o se cambian por vaca recién parida. Para tratar, en Navas de Oro, con Pinela.

Se venden dos novillas recién paridas, dos años, otra de tres años y una chota. Para tratar, con Manuel de Segovia, en Cobos de Segovia.

Se venden 60 cabras finas, de las que dan a parir, por 100 pesetas. Para tratar, con Manuel de Segovia, en Cobos de Segovia.

Urge vender seis novillas recién paridas y novillo de cuatro meses para semental. Para tratar, con Manuel de Segovia, en Cobos de Segovia.

COLEGIO PENSIONADO LA FUENCISLA
Dirigido por HERMANOS MARISTAS
SAN AGUSTIN, 1 TELEFONO, 338
ENSEÑANZA PRIMARIA Y SECUNDARIA COMPLETAS
LAS CLASES EMPEZARAN EL 5 DE OCTUBRE

I.—En adelante los estudios se cursarán de acuerdo con la nueva Ley de Enseñanza, asistiendo todos los alumnos al Colegio mañana y tarde.
II.—Se encarece a los padres que procuren la puntual entrada de sus hijos en vista de su mejor aprovechamiento.
III.—Para más detalles, incluso para todo lo referente a matrículas y nuevo plan de enseñanza, dirigirse al Hermano Director del Colegio.